

Forum

«Es ist eine Extremsituation!»

Gewalt auf der Notfallstation: Möglichkeiten der Intervention und Prävention



Claudia Dell'Apollonia, Pflegeexpertin MNS, Institut für Notfallmedizin, Universitätsspital Zürich



Marianne Schärli-Purtschert, Fachführende Pflegeexpertin MScN, Bereiche Traumatologie, Dermatologie, Rheumatologie, Plastische Chirurgie, Institut für Notfallmedizin, Universitätsspital Zürich



Patrik Honegger, Leiter Pflege, Institut für Notfallmedizin, Universitätsspital Zürich



Diana Staudacher, Dr. phil., Wissenschaftliche Assistentin, Direktion Pflege und MTTB, Universitätsspital Zürich



Dagmar Keller Lang, Prof. Dr. med., Direktorin Institut für Notfallmedizin, Universitätsspital Zürich

I. Ein Praxisbeispiel

«Ich habe nur den Vorhang geöffnet, um Blutdruck, Puls und Vitalparameter der Patientin abzuschreiben. Nie hätte ich damit gerechnet, dass sie sich aufsetzt und ohne jeden Anlass, völlig unerwartet zuschlägt. Dieser Faustschlag ist mir bis heute im Gedächtnis geblieben. Das lässt sich nicht mehr auslöschen. Die Patientin hatte Alkohol getrunken. Sie fing an zu...»

Dieses Dokument ist für Abonnenten oder Pay-per-Document-Kunden zugänglich.

Abonnieren ↗

Kaufen ↗

Login